

# Regionalligaaufstieg

Spät kamen die Luruper Fußballdamen bei Geestemünde zum Aufstiegsspiel der Regionalliga an: Die Luruper Busse standen im Stau. Die Luruperinnen gelangten dann aber gut ins



Johanna Wetsch.

Spiel und gingen schon in der 9. Minute in Führung. Anne Mander verwandelte einen Handelfmeter.

Wohl auch von der Fahrt angestrengt, ließ Lurup dann erst ein-

mal nach. Die Gastgeber kamen in der 16. Minute zum Ausgleich. Die Hamburger Gäste waren nun ein wenig im Zugzwang, denn sie mussten ja Tore vorlegen. Am Pfingstmontag treffen nämlich Ratzeburg und Geestemünde aufeinander, nach dem 0:0 zwischen Lurup und Ratzeburg brauchen die Schleswig-Holsteiner nur ein Tor mehr gegen die Bremer schießen als Lurup.

Deutlicher dürfte das in der Kabine geklungen haben. Jedenfalls ging es nach der Pause mit ordentlichem Elan zur Sache, einige Umstellungen taten ihr übriges. Lurup erspielte sich Chancen auf ein zweistelliges Ergebnis, Geestemünde ging völlig unter. Am Ende reichte es nach Toren von Katharina Höffgen, Johanna Wetsch und Tammy Hentze zu einem 5:1-Auswärtssieg.

Pfingstmontag wollen die Luruperinnen nach Ratzeburg zum kiebitzen fahren, vielleicht auch zum Jubeln, wenn Ratzeburg über ein 4:1 nicht hinauskommt.